

Die Frauen Union der CDU Kreis Wesel zeigt sich nach den Personalentscheidungen in Berlin rund um den CDU-Bundesparteitag hoch zufrieden. „Wir gratulieren unserer Bundesvorsitzenden Annette Widmann-Mauz zur Nominierung als Staatsministerin im Bundeskanzleramt für Integration und unserer nordrhein-westfälischen Bundestagsabgeordneten Anja Karliczek, die als Bundesbildungsministerin vorgesehen ist.

Wir haben eine starke Frauenriege im Kabinett“, betont Anika Zimmer, Vorsitzende der Frauen Union Kreis Wesel. „Die Kanzlerin, drei Ministerinnen und zwei Staatsministerinnen von der CDU. Das sind sechs Frauen von zehn Spitzenposten! Das ist für die Arbeit der Frauen Union eine große Wertschätzung, über die wir uns auch hier im Kreis Wesel freuen und dies als Ansporn für unsere Arbeit im noch jungen Jahr 2018 sehen.“

Auch an der Spitze der CDU steht seit dem vergangenen Montag nun eine starke Frau. „Mit Annegret Kramp-Karrenbauer hat die CDU eine vielfach erfahrene und in der Partei verankerte Frau in einer Schlüsselposition. Sie hat eine begeisternde Bewerbungsrede gehalten. Auch die Frauen Union im Kreis Wesel gratuliert zu dem mit knapp 99 Prozent Ja-Stimmen herausragenden Wahlergebnis“, erklärt Anika Zimmer. Nach Angela Merkel hat mit Annegret Kramp-Karrenbauer erst zum zweiten Mal in der Geschichte der CDU eine Frau dieses wichtige Amt übernommen.